

Milenial Prabowo Gibran Resmi Gabung TKN Golf, Pengamat Birokrasi Varhan Abdul Aziz: Beri Energi Besar Kemenangan

Suferi - INDONESIASATU.CO.ID

Jan 26, 2024 - 11:00



Photo : Milenial Prabowo Gibran

JAKARTA- Milenial Prabowo Gibran (MPG) menyatakan dukungan penuh untuk memenangkan Pasangan Prabowo Gibran. Hal ini ditandai dengan sertifikasi relawan yang mereka terima langsung dari Badan Pemenangan Presiden

sebagai bagian dari TKN Golf.(26/1). Bertempat di Kantor Sekretariat Bersama Bilangan Slipi - Jakarta, Staff Ahli Komandan BPP, Puti Menyatakan apresiasinya sekaligus menerima piagam Komitmen dari Ketum MPG Beserta rombongan Fungsionaris Pusat MPG.

Turut bergabung dalam MPG sebagai Ketua Departemen Pengelolaan Opini dan Media, Varhan Abdul Aziz, S.Kom, M.Si yang juga Pengamat Birokrasi. Dalam pandangannya Varhan menyampaikan bahwa kehadiran MPG dapat memberi energi besar bagi kemenangan Prabowo Gibran. "Dilihat dari struktur MPG yang telah berdiri di 38 Provinsi, menunjukkan keseriusan nyata dan komitmen pada kedisiplinan untuk berjuang, karena tidak mudah membentuk relawan bila tdk ada jaringan yang terawat." Ungkapnya

Pria yang juga Menjabat Wabendum DPP KNPI ini menyatakan kesediaanya bergabung dengan para senior hebat yang telah mendidiknya sebagai sebuah kehormatan. "Sebagai Konsultan di Bidang Media dan Media Sosial sejak 10tahun lalu, saya harap bisa berkontribusi dalam pembentukan opini masyarakat kepada aspek positif, kamipun terbuka dan siap menjadi ujung corong penyuar Prabowo Gibran bahkan dalam forum2 diskusi dan debat antar Relawan Capres!" Serunya.

Ketua Umum MPG, Faisal, SE, Ak, MM,. menyatakan bahwa MPG telah terbentuk sejak 2023 dan sudah menyatakan diri Mendukung Prabowo Gibran sejak itu. "Kami Merupakan Barisan yang tegak lurus dan satu komando, jumlah kepengurusan kami bisa cepat terbentuk di 38 Provinsi karena ikatan yang telah terbentuk puluhan tahun antar sesama anggota, kami adalah jaringan kader atas dasar latar belakang yang sama dalam fase2 sebelumnya!" Tegasnya

la juga menyampaikan bahwa MPG secara resmi akan mendeklarasikan diri Pada Senin 29 Januari 2024, bertempat di Hotel Oakwood TMII Jakarta. "Kami akan hadirkan ratusan anggota dan perwakilan pengurus daerah yang sekaligus kami lantik disana, harapanya Bapak Prabowo atau Mas Gibran berkenan hadir." Pintanya.

Turut Hadir Dr. Suprpto, SH, MH. selaku Dewan Pembina MPG yang bercerita mengenai track record panjang insan2 yang bergabung di dalam MPG. "MPG memiliki sejarah panjang personil didalamnya, saya melatih sejak tahun 1983, sudah 30 tahun lebih dan tetap terjaring ikatan kuat, kami bergerak atas garis komando, atas kebawah satu nafas satu barisan." Bangganya.

Sekjend MPG H.Irwan Indra, S,TP, MM turut mengamini dan merinci bahwa MPG merupakan penjelmaan dari Kader Organisasi yang memiliki fokus pembinaan para pengibar bendera. "Dikarenakan AD/ART mengatur bahwa organisasi kami bukanlah organisasi politik maka anggota2 didalamnya merealisasikan MPG sebagai wadah politik mendukung Prabowo Gibran yang tentunya totalitas dalam bergerak." Yakinnnya.

Ketua Harian MPG Siddiq Wibowo, S.Tr.Akun,SH.,MH. Menguatkan penjelasan diatas dengan mengatakan bahwa jaringan MPG memiliki 2 Juta Masa di Seluruh Indonesia. "Setiap tahun dibentuk 30ribu anggota yang bertugas sejak tahun 1960an, oleh karenanya berbeda dengan relawan lain yang deklarasi dulu baru membentuk daerah, kami sudah terbentuk dulu lengkap baru deklarasi, organ ini

sudah siap tempur." Gugahnya.

Mendukung statement tersebut, Wakil Ketua Umum MPG, Riyanto Bagus Prakoso menegaskan "Tenang Pak Prabowo Kami Sudah ada Disini" Katanya menirukan ucapan Gibran. Terakhir Wakil Bendahara Umum MPG Agus A. Wahid, MG., M.Sc mengungkapkan sampai saat ini MPG masih bergerak mandiri secara swadaya dan swadana. "Ini menunjukkan keseriusan kami dalam bergerak, kami ingin memberikan bukti dan karya nyata untuk mendapat kepercayaan terbaik Prabowo Gibran." Tutupnya